



Comunicado del Gran Canciller de la UPSA, Monseñor Carlos López Hernández

En mi condición de Gran Canciller tengo la satisfacción de dar a conocer que la Congregación para la Educación Católica, poniendo fin al procedimiento establecido en los Estatutos, ha nombrado Rectora Magnífica de la Universidad Pontificia de Salamanca, mediante Decreto de 27 de agosto de 2015, a la profesora Dra. Myriam Cortés Diéguez, Catedrática de la Facultad de Derecho Canónico.

Felicito cordialmente a la nueva rectora por este nombramiento, basado en la confianza surgida de su reconocida labor profesional al servicio de la Iglesia y de la Universidad, y le manifiesto mis mejores deseos de una provechosa tarea de gobierno.

Agradezco profundamente al catedrático Dr. Ángel Galindo García el generoso servicio prestado como Rector Magnífico a nuestra Universidad.

En Salamanca, a 1 de septiembre de 2015

Mons. Carlos López Hernández

Obispo de Salamanca y Gran Canciller de la Universidad Pontificia